



Communauté de communes Jura Nord,
1, Chemin du Tissage,
39700 Dampierre,
03 84 71 12 17
communication@jura-nord.com

Communiqué de presse

Travaux / Territoire « Zéro phyto »

Désherbage mécanique et embellissement des communes : les services techniques ne chôment pas cet été !

Toute l'année, les services techniques de Jura Nord œuvrent pour l'amélioration du cadre de vie et la sécurité des habitants du territoire. Le printemps et l'été, ils sont particulièrement sollicités pour l'entretien des espaces verts. Le point sur les travaux en cours.



Engagée depuis un an et demi dans une démarche « Zéro phyto », dont l'objectif est de bannir les pesticides au profit d'actions naturelles au sein des espaces verts, la Communauté de communes Jura Nord a fait l'acquisition en septembre 2016 d'un désherbeur mécanique. Cette machine permet l'entretien des surfaces perméables, en arrachant les racines des mauvaises herbes et en réalisant le reprofilage et l'égalisation des terrains. Les services techniques de Jura Nord, emmenés par leur responsable Damien Munier, se sont déjà attelés aux allées du Parc intercommunal de Gendrey, aux espaces verts des communes d'Orchamps, Dampierre, des Forges de Fraisans, et du boulodrome de Dampierre.

Déménagement de l'Ecole associative de musique et de danse d'Orchamps

Début juin, les travaux de rénovation de l'Ecole de musique et de danse de Jura Nord, à Orchamps, ont débuté. Il est prévu de requalifier l'ensemble des bâtiments : au premier

étage de l'ancienne cure, une salle dédiée à la pratique de la danse sera créée. En parallèle, la grange attenante à l'école sera aménagée et consacrée à la formation et aux pratiques musicales. Cette rénovation permettra d'atteindre le niveau BBC et de réduire les consommations énergétiques. La structure extérieure des bâtiments restera quant à elle intacte, en harmonie avec le cachet patrimonial des lieux. Les travaux devraient se terminer en septembre 2018. Le 29 juin dernier, les services techniques procédaient au déménagement des instruments et mobilier, en direction des anciens ateliers d'Etapes, à Orchamps. Les activités de l'EMAJN se déroulent désormais dans ce vaste espace jusqu'à la fin des travaux, où l'Ecole possédait déjà une salle pour les répétitions de l'harmonie.



Romain : fabrication d'une nouvelle barrière en bois

Les services techniques de Jura Nord sont récemment intervenus à Romain afin de remplacer le garde-corps en fer vétuste Place de l'Arne.

En remplacement, une barrière en bois local, fabriquée dans les ateliers de la communauté de communes, a été installée, afin de garantir une sécurité maximale pour les enfants usagers des transports scolaires.

